

## EXISTE OPTIMISMO EN REINICIO DE OBRAS DE PRESA PALO REDONDO

*Expresa gerente del Proyecto Chavimochic*

Su optimismo en el pronto reinicio de las obras de la Presa Palo Redondo, expresó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph. D., gerente del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), tras ser consultado sobre las expresiones del Presidente de la República, Francisco Sagasti, quien hace pocos días se pronunciara sobre este tema en un medio radial nacional.

“El Presidente de la República ha sido reservado en cuanto a sus declaraciones, él no ha querido brindar mayor información para no generar expectativas sobre un Proyecto (III Etapa) que es de interés nacional y regional, lamentablemente el momento que vivimos resalta la crisis política y moral, la crisis de valores de nuestra clase política, y ello lo distrae de temas importantes que ayudarían a la reactivación de la economía nacional”, manifestó Ñique Alarcón.

Sin embargo, el Presidente de la República no deja expresar su deseo de apoyar y apuntalar para que se acelere la culminación de la presa Palo Redondo y el reinicio de las obras de la III Etapa Chavimochic, en ese sentido hay dos Comisiones, una formada con el ministerio de Desarrollo Agrario y Riego (Midagri), y otra en la cual formamos parte como Proyecto Especial Chavimochic, y a nivel de Comisiones estamos haciendo todos los esfuerzos para cumplir con las normativas y la parte técnica legal, para tener subsanados todos los inconvenientes y poder contar con el pronto reinicio de la presa Palo Redondo, dijo el gerente del PECH.

Ñique Alarcón manifestó que vienen trabajando en las alternativas que faciliten y permitan el pronto reinicio de las obras, expresó que tras la crisis política y moral que se vive en el país, esperan abril y mayo, y con la voluntad política que mantiene el gobierno nacional y regional se pueda anunciar pronto el destrabe y reinicio de las obras de la III Etapa.

“Incluso el Concesionario ha manifestado su voluntad de solucionar este tema de la mejor manera, ellos han expresado su interés de dar un paso al costado para facilitar el destrabe de las obras”, informó Ñique Alarcón.

“En ese sentido, soy optimista, yo formo parte de la comisión que viene trabajando a niveles tanto de la coordinación del gobierno regional y el Midagri, y auguro que en corto plazo podamos anunciar el reinicio de la presa Palo Redondo, culminó expresando el gerente del PECH.

